

Bci Asset Management refuerza su equipo con la llegada de Rodrigo Barros como gerente de Renta Fija

Santiago, 15 de mayo de 2023.- Con el objetivo de seguir fortaleciendo su visión estratégica de los mercados financieros, Bci Asset Management anunció la llegada de Rodrigo Barros Arteaga como nuevo gerente de Renta Fija.

El ejecutivo chileno tendrá a su cargo el manejo de la renta fija local e internacional de la gestora de fondos, lo que incluye la compra de activos directos que, en el caso de Bci, ya alcanzan los US\$5 billones.

Ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Rodrigo Barros cuenta con un Master en Finanzas de la London Business School. Previo a su llegada a Bci, entre 2012 y 2016 se desempeñó como portfolio manager en Larrain Vial y, posteriormente, manejó las carteras de Deuda Corporativa de América Latina en Credicorp Capital.

Junto con Rodrigo Barros, William Barra Sandoval se sumó al equipo de Renta Variable de Bci Asset Management como portfolio manager de Estrategias Chile y de Large Cap. Titulado de Economía en la Universidad de Chile, William Barra cuenta con casi 15 años de experiencia en la industria financiera, de los cuales estuvo cerca de 12 en BTG Pactual Asset Management. En la gestora de fondos se desempeñó, entre otros cargos, como equity portfolio manager & analista para la región andina con foco en Chile, Perú y Colombia.

Claudia Torres, gerente general de Bci Asset Management, destacó la importancia que tiene la llegada de los nuevos ejecutivos para la gestora de fondos. "Con la incorporación de estos profesionales altamente calificados, queremos reafirmar nuestra posición como líderes en la industria. Rodrigo Barros y William Barra aportan una visión estratégica y una profunda comprensión de los mercados financieros, lo que fortalecerá aún más nuestra capacidad de ofrecer soluciones innovadoras y resultados sólidos a nuestros inversionistas", señaló.